

## « L'engagement de ChapsVision pour la RSE »



Depuis la création de notre groupe ChapsVision en octobre 2019, nous avons à cœur de mener nos activités dans le **respect des normes légales et réglementaires**, mais également dans le **respect de nos valeurs et de notre éthique**. Le groupe ChapsVision s'efforce en effet d'être un groupe citoyen et respecté, et, en tant que partie intégrante de la société, s'efforce d'assumer ses responsabilités dans les secteurs dans lesquels il opère.

Aujourd'hui, notre engagement dans une démarche de Responsabilité Sociétale et Environnementale, intégrée à la stratégie de conformité du groupe ChapsVision, nous donne un nouvel élan pour aller au-delà de nos valeurs essentielles.

Nous avons tout d'abord comme première cible une notation Ecovadis Groupe. Au-delà de cette cible, nous nous inscrivons dans une démarche d'amélioration continue, ce qui nous permet de nous positionner comme un **partenaire soucieux de garantir un développement durable**.

Nous avons choisi d'impliquer les collaborateurs du Groupe pour faire de notre volonté un projet collectif qui nous permettra, à partir d'un diagnostic exhaustif, de dégager des priorités d'actions pour les années à venir au service de la pérennité économique du groupe :

- ❖ **Garantir la sécurité et le bien-être des salariés**
- ❖ **Améliorer la prise en compte des critères environnementaux**
- ❖ **Améliorer l'inclusion des personnes en situation de handicap**
- ❖ **Développer, dans le respect de nos valeurs, des relations pérennes avec les parties prenantes stratégiques**
- ❖ **Penser aux potentiels impacts environnementaux de nos développements**

Nos premières actions sont portées par un comité de gouvernance RSE qui acte et statue sur les actions à mettre en place. Ce comité de gouvernance, composé de membres de la Direction, est accompagné d'un comité Référents qui veille au bon déroulé des actions nécessaires à l'atteinte de nos objectifs. Ce comité est composé de collaborateurs clés garantissant l'avancée des actions.

L'efficacité de notre démarche sera évaluée par des bilans annuels chiffrés permettant de suivre la réalisation de nos objectifs et d'ajuster nos pratiques. Annuellement, nous éditerons un rapport RSE afin de communiquer sur les bonnes pratiques et d'informer les parties prenantes du respect de nos engagements.

Compte tenu de l'implication de chacun de nos collaborateurs, je suis confiant quant à la réussite de notre démarche.

Olivier Dellenbach  
Directeur Général